

Natación

El Circuito de Travesías llega con nuevos recorridos y más seguridad

La prueba de San Pedro saldrá del dique de Santa Catalina y en las Playas de Gijón y Playas del Oeste serán obligatorias las boyas

J. J. Gijón

La undécima edición del Circuito de Travesías a Nado de Gijón que organiza el Patronato Deportivo Municipal mantiene las mismas pruebas que el pasado año pero con algunas novedades en cuanto a recorridos y normativa.

El circuito, que consta de cuatro pruebas y esta edición cuenta con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA, se inicia el 29 de junio con la travesía de San Pedro, una de las que cambia su salida y acorta el recorrido. Esta travesía saldrá a las 13 horas de la parte exterior del dique de Santa Catalina, lo que acorta el recorrido hasta los 1.900 metros. La segunda prueba será la travesía Playas de Gijón a partir de las 12 horas del 20 de julio, con 3.500 metros de recorrido, y la tercera de Playas del Oeste, la más larga de todas con 4.500 metros, a las 10:30 del 24 de agosto. Estas dos últimas traen consigo otra de las novedades, que es la obligatoriedad para todos los participantes de llevar una boya de seguridad. El circuito se completa con la travesía de Navidad que se realiza en el interior del Puerto Deportivo. Es la más corta, ya que el recorrido es de solo 220 metros y no puntúa para la clasificación global del circuito.

El circuito de travesías cuenta cada vez con más participantes, algunos especialistas en pruebas en mar abierto, y suscita el interés de



Por la izquierda, Mercedes Fernández, Jorge Pañeda, Ana Fonseca y José Manuel García. | Juan Plaza

nadadores no solo asturianos, sino incluso de fuera de España como reveló ayer en la presentación Teresa Rodríguez, responsable de la organización. «Se reciben llamadas incluso de otros países interesándose por las fechas de las pruebas para organizar sus vacaciones y poder participar», apuntó.

«Nos da mucha pena que con todo el esfuerzo que supone organizar

una prueba de estas características luego no se pueda disputar si hay malas condiciones meteorológicas, así que hemos preparado circuitos alternativos para que, si se diese esa circunstancia, los inscritos no se queden sin nadar», indicó Rodríguez en la presentación del circuito. Estuvo acompañada por el concejal de Deportes, Jorge Pañeda; el presidente de la Federación Asturiana

de Natación, José Manuel García, y de Ana Fonseca, representante de Unicaja, patrocinador de las pruebas. El circuito se une a la campaña «Playas sin humo» para concienciar a las personas sobre el peligro del tabaco. Las inscripciones están ya abiertas para cada prueba o para la totalidad del circuito en la página de «empat-t.com», la empresa encargada de los cronometradores.

Éxito asturiano en el primer día del Internacional Villa de Gijón

J. J. Gijón

Excelente actuación de los nadadores asturianos en la primera jornada del Internacional Villa de Gijón que se está disputando en el Club Natación Santa Olaya. El equipo olayista mixto de 4x50 libres formado por Óscar Saura, Estíbaliz Llano, Paula Rodríguez y Miguel Pérez logró la victoria en la prueba, así como la nadadora del Cuenca Mineras Carlota San Martín, que lo hizo en la de 1.500 me-



Salida de una de las pruebas, ayer, en el Santa Olaya. | Juan Plaza

tros. Estas dos fueron las únicas finales que se disputaron ayer ya que el resto de pruebas eran clasificatorias. Los olayistas Álvaro Zornoza, Hugo Sánchez, María Calvo y Natalia Labes y el grupista Alejandro Álvarez se clasificaron para las semifinales de los 50 espalda. En 50

mariposa se metieron los olayistas Óscar Saura, Griffin McKean, Javier González, Carlota Torrontegui, Paula Rodríguez y Estíbaliz Cambor. En 50 brazza lo hicieron Griffin McKean, Hugo Sánchez, Sergio Martínez, Víctor González y Sara Álvarez, además de la nada-

dora del Anclas Carla Busto. Por último, en 50 libre pasaron ronda Mario Rodríguez (Oviedo) y los olayistas Óscar Saura, Miguel Pérez, Paula Rodríguez, Gabriela Labes, Reyes Göpfert, Estíbaliz Llano, Helena Robla, Gracia Suárez y Rebecca Rodiles.

HOCKEY SOBRE PATINES

Una victoria y una derrota del eNe Oposiciones Lena

El eNe Oposiciones Lena sufrió ayer una derrota en el partido que jugó por la mañana (1-2) ante el Vilanova y consiguió una victoria en el que jugó por la tarde (0-2) ante el Alcalá en la primera jornada del campeonato de España sub-17 que se está disputando en Mieres. El equipo finalizará la primera fase midiéndose hoy, a las 11.30 horas, al Aurerrá vasco, que ayer perdió 0-7 con el Vilanova y 2-6 con el Alcalá. El equipo lenense se juega pasar a la segunda fase del torneo.

PIRAGÜISMO

Fin de semana de mucha competición en el río Sella

El Sella acoge hoy, a las 17 horas, el Descenso del Piloña-Sella, con salida unos 300 metros aguas arriba del puente de Sotu Dueñas y meta en el puente «Emilio Llamedo Olivera», en Arriondas (Parres), y mañana el Descenso del Alto Sella-Memorial Máximo Llamedo, que será a las 13.00 horas. La salida, en La Mansa de La Llongar y la meta en el puente Emilio Llamedo, en Arriondas. | J.M.C.



Jonathan Milan, en el sprint. | Efe

CICLISMO

Jonathan Milan gana al sprint en el Giro de Italia

El italiano Jonathan Milan se impuso ayer al sprint en la decimotercera etapa del Giro de Italia, en una jornada totalmente llana de 179 kilómetros por la Llanura Padana, entre Riccione y Cento, que mantiene igualmente al esloveno Tadej Pogacar como líder. Milan, un experto y ya un habitual en los grandes sprints, es el portador de la «Maglia Ciclamino» (líder de la clasificación por puntos).